

Highlight Balai POM di Gorontalo



Provinsi Gorontalo

Berdasarkan Undang-undang nomor 38 Tahun 2001 wilayah Gorontalo, ditetapkan sebagai provinsi tersendiri hasil pemekaran dari Provinsi Sulawesi Utara. Provinsi Gorontalo terletak diantara $0,19^{\circ}$ – $1,15^{\circ}$ Lintang Utara dan $121,23^{\circ}$ – $123,43^{\circ}$ Bujur Timur. Posisi Provinsi Gorontalo berada dibagian utara pulau Sulawesi, yaitu berbatasan langsung dengan Provinsi Sulawesi Utara di sebelah timur dan Provinsi Sulawesi Tengah di sebelah barat, sedangkan di sebelah utara berhadapan langsung dengan laut Sulawesi dan sebelah selatan dengan teluk Tomini. Provinsi Gorontalo mempunyai 1 kota yaitu Kota Gorontalo dan 5 Kabupaten yaitu : Kabupaten Gorontalo, Bone Bolango, Bualemo, Pohuwato, dan kabupaten Gorontalo Utara. Jumlah penduduk sekitar 1 juta jiwa.

Tahun 2008

Sejak tahun 2004 sampai dengan tahun 2008 di Gorontalo sudah ada Pos POM Gorontalo dengan 2 orang SDM yaitu Pak M. Yamin Lahay, Ssi, Apt, dan Ibu Dra. Sumiaty Haslinda, Apt, Propinsi Gorontalo masuk dalam area pengawasan Balai Besar POM di Manado. Luas tanah/Bangunan Pos POM Gorontalo 100/333 m², beralamat di Jalan Tinaloga Gorontalo.

Pada tanggal 19 Maret 2008 Pelantikan Kepala Balai POM di Gorontalo Drs. Abdul Rahim, Apt, M.Si di Jakarta bersama 3 kepala Balai POM Baru Lain (Balai POM di Serang, Pangkalpinang dan Batam) oleh Ibu Kepala Badan POM RI.

Tanggal 13 Agustus 2008 dilakukan peletakan Batu pertama Pembangunan Gedung khusus Balai POM di Gorontalo oleh Bapak Gubernur Gorontalo. Dr. Ir. H. Fadel Muhammad bersama Ibu Ka. Badan POM Ibu Dr. Husniah Rubiana Thamrin Akib, SpFk. Lahan Seluas ± 5.500 m², disediakan oleh Pemerintah Provinsi Gorontalo, sedangkan dana pembangunan gedung seluas ± 2.400 m²

Disediakan oleh Badan POM Melalui DIPA Balai Besar POM Manado (tahun anggaran 2008) dan Balai POM di Gorontalo (tahun anggaran 2009)

Jumlah awal Pegawai Balai POM di Gorontalo 3 orang PNS, masing-masing Kepala Balai, Kasie Pemdik Serlik M. Yamin Lahay, Ssi, Apt (mantan koordinator Pos POM) dan Kasie Pengujian Pangan dan BB Dra. Sumiaty Haslinda, Apt. Di tambah 4 CPNS Baru Balai POM di Gorontalo yang di magangkan di BBPOM Manado sambil menunggu Pembangunan Gedung Balai POM. (Belakangan 1 dari 4 orang CPNS tsb mundur).

Tahun 2009

Mulai tahun 2009 Balai POM di Gorontalo menjadi satker sendiri, seluruh biaya operasional dibiayai melalui DIPA Balai POM di Gorontalo

Bulan Februari 2009 Balai POM di Gorontalo ketambahan 15 orang CPNS. Untuk pengenalan Balai sekaligus agar tidak menumpuk di Pos POM yg luasnya hanya 100 m2, ke 15 CPNS dibagi 3 kelompok di kirim secara bergantian ke Balai Besar POM Manado untuk magang kegiatan Pengujian.

Kegiatan Pengujian

Kegiatan kantor dan kegiatan pengujian dilakukan di Pos POM Gorontalo. Sedangkan untuk parameter pengujian yang lebih kompleks dilakukan di Laboratorium Balai Besar POM di Manado, sekaligus menjadi ajang magang bagi CPNS Balai POM Gorontalo.

Hasil Pengujian tahun 2008 dari 200 sampel selesai diuji sebanyak 199 sampel atau 99,5 %. Hasil pengujian diperoleh 24 sampel produk obat, makanan, obat tradisional tidak memenuhi syarat mutu dan keamanan. Kontribusi terbesar produk tidak memenuhi syarat adalah produk pangan 18 sampel (kimia : 19 parameter; mikrobiologi 1 parameter) yaitu masih ditemukan produk yang tidak memenuhi persyaratan kadar air 2, kadar siklamat yang melampaui batas 1, kadar benzoat yang melampaui batas 3, kadar etanol 1, identifikasi likopen negatif 2, dan angka kapang khamir 1.

Kegiatan Pengawasan

Hasil Pengawasan tahun 2009, Balai POM Mengamankan 276 produk Obat, 108 Kosmetik, 94 obat tradisional, 40 pangan yang tidak memenuhi syarat, kadaluarsa, palsu, tanpa izin edar atau di sarana yang tidak punya kewenangan menjual.

Penghargaan

Balai POM di Gorontalo mendapat penghargaan dari Kanwil XXVI Dirjen Perbendaharaan sebagai Penyusun Laporan Keuangan Terbaik semester I 2009 tingkat Unit Akuntansi Pembantu Pengguna Anggaran Wilayah se- Provinsi Gorontalo.

Akhir tahun 2009 Pembangunan Gedung khusus Balai POM di Gorontalo selesai. berLokasi di tempat strategis, yaitu diKompleks perkantoran (Dekat Dinas Kesehatan, Kajati, Kementerian Hukum Ham, BPK, PT Agama, Pengadilan Tinggi Propinsi, PMI, BPS, BKKBN). Beralamat di Jalan Tengah, Toto Selatan, Bone Bolango. Gedung kantor bertingkat 2, masing-masing untuk kegiatan administrasi dan seksi Pemdik Serlik di bagian depan. Dan laboratorium di bagian belakang, Di Halaman belakang

juga dibangun pengolahan IPAL sederhana dengan kolam indikator, rumah Genset dan Gudang barang sitaan.



Tahun 2010

Awal Januari Mulai pindah dari pos POM ke Gedung Baru (\pm 500 m dari Pos POM)

Awal Februari ketambahan 14 CPNS. Sehingga Total SDM hingga hari ini menjadi 35 orang (14 orang Apoteker, 2 orang S1 Kimia, 2 orang S1 Biologi, 1 orang S1 Manajemen, 1 orang sarjana Teknologi Pangan, 7 orang D3 Farmasi, 5 orang D3 Analisis Kimia, 2 orang D3 Akuntansi, 1 orang D3 Komputer) plus 9 orang tenaga non PNS.

No	Jabatan Struktural	Pejabat
1	Kepala Balai POM	Drs. Abdul Rahim, Apt, M.Si
2	Kasie Pemdik Serlik	Muhamad Yamin Lahay, S.Si, Apt
3	Kasie Pengujian Pangan, BB, Mikrobiologi	Dra. Sumiaty Haslinda, Apt
4	Kasubag TU	-
4	Kasie Pengujian Teranokoko	-



Peresmian Gedung

Tanggal 9 Maret 2010 dilakukan Peresmian Gedung Balai POM di Gorontalo oleh Kepala Badan POM RI Ibu Dra. Kustantinah, Apt, M.Appsc. Di dampingi oleh Gubernur Gorontalo bapak Dr. Ir. H. Gusnar Ismail, MM. Hadir Ketua Dewan Propinsi Gorontalo Marthen Taha, Bupati Bone Bolango Ismet Mile, Kepala Balai Besar POM di Manado Dra. Indriaty Tubagus, M.Kes, Apt, Kepala Dinas Kesehatan Propinsi Gorontalo Dr. Suhardi, Unsur Muspida, pimpinan instansi. Dalam rombongan Kepala Badan POM terdapat Inspektur Badan POM, Kepala Pusat Pengujian Obat dan Makanan Nasional, Direktur Penilaian OT, Kosmetik dan PK. Peresmian ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Ka. Badan POM RI, dilanjutkan pengguntingan pita oleh Gubernur. Dan di akhiri dengan peninjauan gedung.

Dalam acara ini juga diserahkan aset POS POM dan aset Balai POM Gorontalo lain yang pembiayaannya berasal dari DIPA Balai Besar POM di Manado. Penyerahan oleh Kepala Balai Besar POM di Manado Dra. Indriaty Tubagus, M.Kes kepada Kepala Balai POM di Gorontalo Drs. Abdul Rahim, Apt, M.Si.

Pada sambutannya Gubernur Sangat bersyukur dan berterimakasih atas kehadiran Balai POM di Gorontalo, mengharapkan integritas karyawan Balai POM dalam bekerja, "Balai POM sudah dilengkapi peralatan yang cukup memadai, yang canggih, dan aparatur-aparatur yang profesional, tinggal menjaga integritasnya, katakan ya kalau ya, tidak kalau tidak, kekuatan manapun itu, (tidak boleh mempengaruhi) apakah kekuatan ekonomi, bisnis, politik maupun keamanan". Bapak Gubernur juga mengharapkan Balai POM dapat melakukan pengujian kehalalan terhadap produk yang beredar mengingat masyarakat Gorontalo \pm 98 % beragama Islam. Terhadap peredaran narkotika juga Balai POM diharapkan dapat bekerjasama dengan pihak kepolisian, BNP dan BNK, agar bisa menguji narkotika di Balai POM. Terakhir Pak Gubernur juga mengapresiasi keberadaan mobil laboratorium Keliling Balai POM di Gorontalo. Dan mengharapkan agar Balai POM dapat mengawasi makanan Jajanan Anak Sekolah secara rutin.

Instrumen Laboratorium yang dimiliki Balai POM di Gorontalo hingga kini ada 33 item terdiri dari: *Analytical Balance, Spectrofotometer, Waterbath, Oven, Furnace, Autoclave, Automatic Colony Counting, Fume Hood provided with microprocessor control, HPLC (High Performance Liquor Control) with UV-Vis Detector, Tinocular Microscop&digital Camera, laminar air Flow, Protein/ Nitrogen Analyzer, dan Rotary vacuum Evaporator* dan

lain-lain. Peralatan dikirim dari Pusat dan eks peralatan Pos POM. Meski jumlahnya belum memadai, tetapi sudah dapat digunakan untuk kegiatan Pengujian. Tahun ini Balai POM menguji 750 sampel DIPA.

Dengan Gedung yang representatif, peralatan laboratorium yang segera dilengkapi, SDM yang muda-muda, energik, dengan integritas yang tinggi, profesional, tanggap dan teamwork yang baik, Balai POM Gorontalo optimis dapat mengejar ketertinggalan dan sejajar dengan Balai POM yang sudah terlebih dahulu ada. Insya Allah.



BALAI PENGAWAS OBAT DAN MAKANAN DI GORONTALO

Alamat : Jl. Tengah, Toto Selatan, Bone Bolango, Gorontalo

Telp : (0435) 8703732, 822052

Fax : (0431) 822052

Email : ulpk_gorontalo@yahoo.co.id